

**Mazières-en-Gâtine**

**Une semaine sur l'Europe récompensée**

Lors de la semaine du 23 au 27 mai, consacré à l'Europe, les élèves du collège Roger-Thabault, ont découvert avec leurs professeurs de nombreux thèmes sur l'Europe : les citoyens européens, la carte touristique du continent, le sport, l'école, l'écologie, la cuisine...

En parallèle, à l'initiative des professeurs de langue, un concours a été organisé au sein de l'établissement sur la création d'affiches. Des réponses devaient aussi être apportées à un quiz. Les élèves pouvaient y participer librement, individuellement ou en groupe de deux ou trois collégiens.

La remise des prix s'est déroulée mardi 14 juin. Sylvie Jacquet-Gallo, principale de l'établissement, y avait convié Anne-Marie Vrignaud, déléguée académique à la Délégation académique aux Relations européennes, internationales et à la coopération.

Les lauréates du concours affiches sont Erine et Annaëlle pour les classes de 6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup>, Agathe et Jeanne



*Jeanne et Agathe, reçoivent leur prix des mains d'Anne-Marie Vrignaud, déléguée académique, en présence de la principale, Sylvie Jacquet-Gallo.*

pour les classes de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>. Arthur (6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup>) et Anthony (4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>) sont les gagnants des questions-réponses du quiz.

Parmi ces lauréats, Agathe sera scolarisée à la rentrée prochaine dans une seconde Section européenne.

*« Cette élève a beaucoup donné et s'est investie en classe, pour le concours, qui avait un déguisement original. Nous remercions Agathe pour son investissement », a précisé Coralie Guillemain, professeur d'allemand.*